



Am 11.05.2022 besuchte unsere Feuerwehrjugend unsere neuen Nachbarn des Roten Kreuz Kottingbrunn. Vor Ort wurden die Jugendlichen in zwei Gruppen aufgeteilt.

Die erste Gruppe durfte sich ein Rettungsauto von innen anschauen und all ihre Fragen loswerden. Neben Vakuummatratze und Fahrtrage, wurde auch der Inhalt des Notfallrucksackes besprochen. Die zweite Gruppe bekam inzwischen eine Auffrischung in Sachen Reanimation. Zuerst wurde die Richtige Vorgehensweise bei einer bewusstlosen Person besprochen, anschließend wurde die Reanimation bei speziellen Puppen geübt. Im Anschluss wurde gewechselt. Nach einer kurzen Pause gab es für die Jugendmitglieder noch eine Führung durch die gesamte Bezirksstelle.

Wir bedanken uns beim Roten Kreuz Kottingbrunn für die Möglichkeit und den interessanten Einblick.

{gallery}/2022/Jugend/RK{/gallery}